



Dans le monde

- Le 3ème cancer le plus commun chez les enfants et le 6ème cancer en termes d'incidence chez l'adulte
- Une des formes de cancer dont la fréquence augmente le plus
- Plus d'un million de cas diagnostiqués...
- ... Avec près de 200 000 décès...
- ... Et 360 000 nouveaux cas chaque année

En France

- 100 000 patients concernés...
- Avec près de 4 000 décès par an...
- ... Et près de 13 000 nouveaux cas diagnostiqués chaque année, soit presque deux fois plus que les leucémies...

Et pourtant, le lymphome reste méconnu. Il est apparu que lors du diagnostic, plus de la moitié des patients n'ont jamais entendu parler du lymphome et que 74 % ignorent que cette pathologie est une forme de cancer¹.

Cette méconnaissance du lymphome et la relative difficulté pour les professionnels de santé à identifier clairement ses symptômes jouent en défaveur d'un diagnostic plus précoce de la maladie qui constituerait un facteur d'amélioration du pronostic.

C'est pourquoi, il est essentiel de sensibiliser et d'informer le grand public sur le lymphome.

Ainsi et pour la 5^e année consécutive, l'association France Lymphome Espoir organise l'édition française de :

Journée Mondiale du Lymphome le 15 septembre 2011

Écrit par France lymphome espoir

Mercredi, 20 Juillet 2011 15:34 - Mis à jour Mercredi, 20 Juillet 2011 15:43

La Journée Mondiale du Lymphome

Le jeudi 15 septembre 2011

A cette occasion et pour la première fois, une campagne de communication sera menée sur un ton décalé à travers le lancement d'une plateforme web.

Des rencontres et initiatives régionales seront également organisées dans une douzaine de villes françaises*.